



豊野小・中学校だより



豊野小・中学校
ホームページ

第19号(令和7年1月31日)

～「共感する力」、「伝えあう力」、「実行力」～ 小学校 152人 中学校 88人 計240人 文責 鬼塚

地域の方々に支えられて

本校は、保護者、地域の方々と連携・協働した教育活動を取り入れながら、児童生徒の健全育成に取り組んでいます。今年度も地域の方々には、学校行事や各学年の授業、クラブ活動など、多くの場面でサポートしていただきました。児童生徒は、地域の方々とのかかわり、ふれあいを通して、ふるさと豊野のよさを実感できたと思います。御協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



門松の寄贈

12月23日(月)に元豊野町教育長の山本孝明様から、門松を寄贈し



いただきました。門松の飾られた玄関や正門などは華やかになり、豊野小・中学校も無事に新年を迎えることができました。お心遣いに深く感謝いたします。



黒樺牛ビーフシチュー

本校区の杉本本店様が「地元にあるおいしい和牛を知つてもらいたい」という思いから、宇城の学校給食へ黒樺牛

を贈呈され、1月20日(月)の給食に「黒樺牛ビーフシチュー」として提供されました。どのクラスも黒樺牛ビーフシチューの食缶が空になる大人気ぶりでした。おいしい和牛を提供いただき、誠にありがとうございました。



先輩に学ぶ



1月29日(水)、中学2年生の進路学習において、先輩である大津高校3年の舛井悠悟さんにお話ををしていただきました。サッカー部の主力として活躍していた舛井さんですが、将来を見据えて勉学にも励んでおり、その大切さも語ってくれました。先輩の言葉に生徒も真剣に聞き入っていました。先輩に感謝です。

